

# Niños de 3 a 6 años: jugando y aprendiendo en la escuela infantil

Cuando cumplen tres años los niños acceden a la escuela infantil, a la que acuden hasta pasar a la escuela primaria.

En la escuela infantil fomentan el desarrollo de los niños, entre otros con juegos, arte, música, movimiento y muchos otros servicios. El trabajo de las escuelas infantiles se basa en un concepto profesional que está fijado en el Plan de formación y educación para niños de 0 a 10 años. Se trata del marco orientativo profesional para los objetivos y contenidos de formación de los centros de cuidado de los niños y las escuelas de primaria.

## **¡A Hesse le interesan las familias!**

La escuela infantil, al igual que la guardería y los cuidadores remunerados en hogar propio, no forman parte del sistema escolar público y de la escolaridad obligatoria, por eso no son gratis. La tasa depende en parte de los ingresos de los padres; las instituciones patrocinadoras de los centros de cuidado infantil (Kitas) son los ayuntamientos y municipios, a menudo también iglesias, instituciones sociales, clubes o empresas privadas.

Actualmente los padres están exentos de pagar los gastos de cuidado, que ascienden a cinco horas por día para el último año que se visita la guardería, que son asumidos por el estado federado Hesse. Desde el 1 de agosto de 2018 en la visita a la guardería de niños desde los tres años hasta su ingreso en la escuela de primaria serán gratuitas seis horas al día.